
会 議 録

第１７回定例会

開会 平成２２年１２月１３日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２２年１２月１３日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２２年１２月１３日 午後３時１１分

３ 出席委員 委員長 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 紘子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 吉田 顕太郎

教 育 次 長 高橋 博義

教育総務課政策調査幹 藤本 恭弘

教 育 改 革 課 長 中村 章人

教 職 員 課 主 幹 山口 寛

特 別 支 援 教 育 課 長 冨樫 敏彦

教 育 文 化 政 策 課 長 竹原 紀幸

教 育 総 務 課 副 課 長 折野 好信
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（第１６回定例会）を承認して差し支えないかを各

委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 １１月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第４７号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《協議事項１ 平成２４年度徳島県立みなと高等学園生徒募集選抜の基本方針について》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 基本方針、昨年度からの変更点等を説明する。

これについては、

佐藤（紘）委員から「病弱を伴う発達障害の生徒の入学希望見込み」につい

て質疑、

水口委員から「編入学への対応」について質疑があった後、

委員長 協議事項１を議案第５０号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第５０号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第５０号を原案どおり決定する旨を告げる｡
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《議案第４８号 平成２２年度１１月補正予算案を教育長の臨時代理により決定したこと

の報告について》

委員長 説明を求める。

教育総務課政策調査幹 教育長の臨時代理とした理由、補正予算案等を説明する。

これについては、

山田委員から「学校環境緊急改善事業の箇所付け、今回の補正予算による効

果」について質疑があった後、

委員長 議案第４８号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４８号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 鳴門渦潮高等学校体育科の小学科名について》

委員長 報告を求める。

教育改革課長 小学科の選定理由等を報告する｡

これについては、

山田委員から「小学科設置の根拠となる法令」について質疑、

委員長、水口委員から「他県の小学科における教育の特色」について質疑、

西池委員から「ひとつの大学科に複数の小学科設置の可否」について質疑、

佐藤（紘）委員から「競技力の向上に特化した小学科設置について関係者か

らの要望の有無」について質疑があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

《議案第４９号 文化財の指定の諮問について》

委員長 説明を求める。

教育文化政策課長 提案理由、指定申請文化財等を説明する。

これについては、

山田委員から「文化財の歴史など周辺部を整理し、子どもたちに関心を持た

せ、郷土に愛着がわくように工夫してほしい」旨の発言、

佐藤(紘)委員から「今回の文化財に対する県の認知状況」について質疑、

委員長から「子どもたちにどう伝えるかを考え、文化財を教育のために役立

ててほしい」旨の発言があった後、

委員長 議案第４９号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４９号を原案どおり決定する旨を告げる。
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［非公開］

《議案第４７号 平成２２年度徳島県教育委員会関係職員表彰（グループ表彰）の被表彰

者について》

（非公開につき，議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時１１分


